

Puluhan Siswa SMA Geureudong Pase Berkunjung ke Unimal



Pose bersama Siswa SMA Geureudong dan pimpinan di Unimal. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Puluhan siswa dan guru Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Geureudong Pase Kabupaten Aceh Utara berkunjung ke Universitas Malikussaleh, Senin (3/10/2022).

Puluhan siswa itu mengunjungi semua kampus Unimal yang ada di Lancang Garam, Uteunkot Cunda Lhokseumawe, Kampus Bukit Indah Lhokseumawe, dan Reuleut Aceh Utara yang dipandu oleh Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) cabang Lhokseumawe dengan programnya "HMI Mengajar", Koordinator Akademik, Asri MT dan Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK) Universitas Malikussaleh, Dr T Nazaruddin.

Kabiro AKPK, Dr T Nazaruddin mengatakan, Unimal ini berdiri sejak tahun 1969 tepatnya tanggal 12 Juni yang didirikan oleh mantan Bupati Aceh Utara, Teungku H. A. Wahab Dahlawi. Pada saat itu Unimal masih status yaysan, kemudian dinegerikan pada tahun 2001.

“Terima kasih atas kehadirannya di Unimal, semoga adi-adik nantinya bisa kuliah di Unimal,” ajaknya.

Kemudian, Abdul Hadi MPd yang mewakili Kepala SMA Geureudong Pase menyampaikan terima kasih kepada rektor dan Unimal yang telah menyambut pihaknya mengunjungi Unimal. Kunjungan paling lama saat mengunjungi Fakultas Kedokteran, ia berharap ada anak kedokteran dari Geureudong Pase tahun mendatang.

“Harapan kami agar anak-anak bisa melanjutkan kuliah ke perguruan tinggi, khususnya di Unimal yang saat ini kami kunjungi,” ungkapnya.

Sementara, Asri MT menyatakan, ada tiga jalur penerimaan mahasiswa di Unimal yaitu SNMPTN, SBMPTN, dan SMM PTN-Barat. Kemudian juga ada dibuka jalur kerjasama dan jalur prestasi. Jalur SNMPTN merupakan jalur penerimaan melalui seleksi nilai rapor siswa. Jalur SBMPTN dan mandiri itu lulusannya berdasarkan nilai Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK), dan juga jalur Prestasi yang menjadi pertimbangan di jalur ini adalah Hafizh Quran, atlet, dan prestasi yang diraih di level nasional.

“Silahkan adik-adik terus mengikuti informasi di media sosial dan website resmi di Unimal tentang penerimaan mahasiswa baru, dan nanti bisa dikoordinasikan dengan kami baik secara langsung atau melalui sekolah,” pungkasnya.

Kunjungan tersebut dilanjutkan dengan diskusi bersama hingga sore hari di Gedung Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Diskusi tersebut dipandu oleh moderator oleh Okva Riza anggota HMI Cabang Lhokseumawe.[tmi]

Tanggal: 03 October 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),